ECONOMIST & JURIST



Sara Zarzoso Redacción E&J



Victoria Ortega, sobre la ley de amnistía: «Por lo que optamos en el CGAE es por no pronunciarnos»

https://www.youtube.com/watch?v=lhtbieQb5Qk

En una entrevista concedida a este medio, la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE), Victoria Ortega, ha aludido a la diversidad y al respeto constitucional al ser preguntada sobre la postura del CGAE frente a la Proposición de Ley de amnistía. Sin embargo, ha rechazado abiertamente pronunciarse respecto al tema, declarando que "por lo que optamos en el Consejo General, con independencia de la idea que tuviéramos cada uno, es por respetar esa diferencia, esa diferente realidad y **simplemente no pronunciarnos**".

Con 83 colegios de la abogacía a su cargo, Ortega ha preferido mostrarse imparcial ante los ojos del entrevistador, quien abordó el comienzo de la charla una cuestión que a muchos juristas preocupa: la inminente aprobación de una Ley que busca eliminar los efectos penales de todas aquellas personas que

se encuentren vinculadas judicialmente a la caus	asa del procès.
"Siempre nos hemos pronunciado, n	
	SUSCRÍBETE > para una conversión completa a PDF